

# 長年の功績に栄誉

政府は、長年の功労と功績をたたえる秋の叙勲、危険業務従事者叙勲をそれぞれ発表し、市内からは次の6人が受章されました。

受章おめでとうございます

## 秋の叙勲

〔瑞宝単光章・看護業務功労〕

伊藤 鉄男 さん

73歳  
上平笠



昭和48年4月に旧西根町消防団に入団し、平成25年3月まで40年にわたって活動されました。平成17年からは、市消防団の分団長として団員の指導育成に当たるなど地域防災力の向上に尽力されました。

### 【所感】

団員一人一人の立場や気持ちを考えながら声掛けをするなど、分団がまとまるよう配慮しながら活動してきました。団員や協力隊など皆さんの協力があってこそ受章できたものと感じています。

## 秋の叙勲

〔瑞宝単光章・消防功労〕

田村 節夫 さん

76歳  
笠目



昭和47年1月に旧西根町消防団に入団し、平成22年2月まで38年余りにわたって活動されました。平成17年からは、市消防団の分団長として団員の指導育成に当たるなど地域防災力の向上に尽力されました。

### 【所感】

分団のチームワークを高めるため、参加しやすい雰囲気作りや声掛けなどを積極的に行い、活動してきました。受章は、理解ある家族や団員の支えと協力のおかげと感謝しています。

## 秋の叙勲

〔瑞宝単光章・看護業務功労〕

松戸 アサ子 さん

73歳  
下町三区



昭和49年4月から県医療局職員として、39年にわたり務められました。平成21年からは県立千厩病院や宮古病院で総看護師長を歴任。千厩病院では、地域住民による院内ボランティア発足時の橋渡し役として尽力されたほか、後進の指導育成に当たり、地域医療の充実に貢献されました。

### 【所感】

患者さん一人一人に合わせた看護のため精一杯活動してきました。受章は、職場の先輩や上司、理解ある夫のおかげと感謝しています。

## 防犯栄誉金章を受章

長年にわたる防犯活動などへの貢献により、警察庁長官と全国防犯連合会会長の連名で贈られる「防犯栄誉金章」を受章されました。



平成4年から22年間にわたり、県コンビニエンスストア等防犯対策協議会連合会の初代会長を務められたほか、県万引防止協議会副会長を歴任されました。防犯訓練や防犯対策ビデオの作成、「子ども・女性110番の店-緊急避難協力店」の設置・推進に尽力し、地域に根差した防犯活動に尽力されました。

### 【所感】

安心して買い物をしてもらう事を目的に取り組んできました。受章は、警察や防犯関係者、理解ある家族のおかげと感謝しています。体が続く限り、社会貢献活動を続けていきたいと思います。

## 危険業務従事者叙勲

〔瑞宝単光章・消防功労〕

小野寺 組夫 さん

74歳  
上関



昭和49年4月に消防吏員となり、38年にわたり務められました。平成21年からは消防司令として八幡平消防署松尾出張所長を歴任。後進の育成に努めるとともに、地域住民の生命や生活を守るため職務に尽力されました。

### 【所感】

受章は光栄で、職場の皆さんや理解ある家族のおかげと感謝しています。今後は、これまでの経験を生かし、自主防災組織の結成を支援したいと考えています。

## 危険業務従事者叙勲

〔瑞宝単光章・防衛功労〕

尾友 七美 さん

71歳  
北村



昭和49年9月から平成19年12月まで33年余りにわたり陸上自衛隊に所属し、第9戦車大隊および第72戦車連隊で戦車陸曹として務められました。第9戦車大隊第2中隊では戦車長および中隊等付准陸尉として隊員の指導育成に当たり、国防基盤の向上に貢献されました。

### 【所感】

受章でき、光栄です。支えてくれた職場の皆さんや家族のおかげと感謝しています。これからは地域貢献活動に力を入れたいと考えています。

## 危険業務従事者叙勲

〔瑞宝双光章・警察功労〕

鈴木 正一 さん

74歳  
上野駄



昭和46年4月から警察官として40年にわたり務められました。神奈川県警察機動隊に配属され、テロなどの治安警備に尽力されたほか、49年5月に、岩手県警察に採用され、交番勤務、地域課課長代理などを歴任。後進の育成や地域の治安維持に貢献されました。

### 【所感】

受章は光栄で、周囲の皆さんのおかげで支えがありました。地域の人たちとの交流を大切にしながら過ごしたいと思います。